

Portada Hemeroteca 12/07/2002 >

## **Toledo**

## Reunión en Orgaz para impulsar el polígono mancomunado con Sonseca

**ABC** 

11-7-2002 23:37:29

TOLEDO. Los 24 concejales de los ayuntamientos de Sonseca y Orgaz se reunieron ayer, a las ocho y media de la tarde, en el salón de plenos del Consistorio orgaceño para la constitución de la asamblea de la futura mancomunidad industrial de ambos municipios.

Según informaron ayer fuentes municipales de Sonseca, tras haberse establecido formalmente la comisión gestora el pasado 27 de junio, en la que participan Gabriel Rodríguez, como presidente, y José Luis Sánchez-Diezma, como vicepresidente, en representación de los ayuntamientos de Sonseca y Orgaz, respectivamente, con la reunión de ayer se inicia un proceso fundamental para el desarrollo económico de la comarca. En este sentido, la comisión gestora, que ostenta la representación de los municipios hasta la definitiva constitución de los órganos de gobierno de la Mancomunidad industrial, según establece el artículo 43 de la Ley de Entidades Locales de Castilla-La Mancha, ha convocado esta asamblea de concejales para la elaboración y aprobación de los estatutos del futuro polígono mancomunado.

No obstante, la propuesta que saldrá de esta reunión se podrá nutrir de las aportaciones que propongan los demás grupos políticos, pues hasta el mes de septiembre no se aprobará definitivamente el proyecto de estatutos de la citada mancomunidad.

Después de los enfrentamientos y las disputas entre ambas corporaciones locales para poner en marcha esta iniciativa común, con la asamblea celebrada ayer en Orgaz se logra dar el paso definitivo para conseguir una Mancomunidad industrial que garantice un crecimiento empresarial e industrial adecuado.

Disponible en: www.villadeorgaz.es